

Compagnie Aerienne Inter Regionale Express – Caire

Publié sur actify.fr le août 8, 2023

1216 vues

Adresse:

17, impasse AGAT, Immeuble Technopolis, ZI Jarry

Date de fin de commercialisation:

21/09/2023

Date limite de dépôt des offres:

01/09/2023

Etude:

SELARL EL BAZE-CHARPENTIER

CAIRE est la compagnie aérienne régionale la plus importante de la zone Caraïbes et dessert plus de 28 destinations.

D'une part, **Air Antilles** assure toute l'activité aérienne avec les îles des Caraïbes et antillaises. Elle dessert régulièrement les destinations suivantes : Antigua, Barbade, Dominique, la Guadeloupe, la Guyane, la Martinique, Miami, Port-au-Prince, Porto Rico, la République Dominicaine, Saint-Barthélemy, Saint-Martin et Sainte-Lucie.

Cette compagnie aérienne est basée à l'Aéroport Pôle Caraïbes en Guadeloupe.

Air Antilles est membre fondatrice de l'alliance Caribsky qui favorise la coopération entre les compagnies aériennes et les acteurs du tourisme afin de dynamiser le développement économique des Caraïbes.

Dans ce cadre, la compagnie développe de nombreux partenariat et codeshare avec des compagnies aériennes majeures pour étendre son empreinte régionale (Air France, Winair, etc.).

D'autre part, **Air Guyane Express** opère les vols intérieurs en Guyane française dans le cadre



d'accords de délégation de service publics (DSP) avec la Collectivité Territoriale de Guyane (CTG) et l'Etat français, dont l'action s'inscrit dans le désenclavement territorial de la Guyane.

Cette compagnie aérienne est basée à l'Aéroport International de Cayenne - Félix Eboué.

Flotte de 16 avions - en propres ou via crédit-bail